
 

 

Perché il 1° Congresso Regionale dei Maestri del Lavoro Lombardi? 

 

Se vi domandassi: “Quali sono gli obiettivi della Federazione Maestri 

del Lavoro?” 

Molti non saprebbero rispondere, molti altri darebbero risposte 

confuse, altri ancora darebbero risposte fra loro molto diverse: quali 

siano quelle vere, ammesso che ce ne siano, non si sa.  

Ognuno di noi mette in buona fede la sua buona volontà, utilizzando il 

proprio buon senso per svolgere un’attività volontaristica attiva ed 

utile, ma questo non basta per essere operativamente efficienti ed 

avere azioni sufficientemente efficaci. 

Per cercare di dare qualche risposta, ho pensato di proporre questo 

Congresso ed il Consiglio Regionale mi ha subito assecondato.  

A questo Congresso partecipiamo solo noi: non abbiamo voluto 

fuorvianti ospiti illustri, parleremo solo di noi, non per essere 

autoreferenziali, ma per definire la nostra attività, i nostri obiettivi, la 

nostra organizzazione. 

Servono riflessioni per individuare vie operative nuove, integrazioni 

fra Consolati, proposte organizzative, soluzioni ai nostri problemi (p.e. 

disaffezione, inefficienza, mancanza di risorse economiche, ecc.). 

Vi invito fin d’ora a riportare e discutere nei vostri Consolati quanto 

andremo ad elaborare e decidere in questa giornata di lavoro. 

Grazie ancora e buon lavoro! 

                           

 

MdL Dott. Luigi Vergani – Console Regionale Lombardia 

    

   


